



10/10/2023

CPEE MIQUEL BURGUERA COMO ORGANIZACIÓN ACOGEDORA DENTRO DEL PROGRAMA ERASMUS+.

Nuestro centro Miquel Burguera, participa por primera vez como socio de acogida con un “job shadowing” a dos maestras de Eslovenia, gracias al programa Erasmus+.

El CPEE Miquel Burguera inicia una nueva tarea como organización acogedora con la oportunidad de movilidad y observación dentro del Proyecto Erasmus+.

Así mismo, la semana pasada los días 5 y 6 de octubre tuvimos la visita de dos maestras eslovenas del centro socio de Vipava (Eslovenia), donde el pasado mayo dos compañeras nuestras realizaron un “job shadowing”.

En esta ocasión, después de la vuelta del pasado mayo de la visita de nuestras compañeras en Eslovenia y trasladarnos su interés para conocer el sistema educativo español, en julio la comisión Erasmus+ se puso en marcha por la organización de su movilidad en nuestro colegio por octubre.

Por lo tanto, antes de acabar el curso 22-23 se informó a todo el equipo educativo de la primera visita en nuestro centro de dos maestras de Eslovenia con una gran aceptación por esta noticia. Durante la vuelta en el centro en el mes de septiembre miembros de la comisión Erasmus+ han estado en contacto con la coordinadora Erasmus Plus eslovena y así concretar puntos de interés del programa junto al equipo directivo. Además, de organizar y coordinar con el resto del equipo educativo y directivo las múltiples actividades a llevar a cabo dentro y fuera del centro por estos dos días.

El programa (5 y 6 de octubre de 2023) ha sido enfocado, por una parte, a observar sesiones de fisioterapia dentro de las aulas, explicación de cómo funciona nuestro patio activo con partido de colpbol, disfrutar de una clase de música, observar varias sesiones de educación física de varios niveles. Por otro lado, por motivo de la fiesta del 9 octubre pudieron disfrutar de una pequeña representación teatral de “Jaume I”. Además, pudieron observar cómo se

trabaja por situaciones de aprendizaje o rincones de trabajo con alumnos pequeños y adolescentes, explicar el uso de diferentes SAAC (PECS, LNA, Beason Scheaffer), etc.

También, las maestras eslovenas han podido observar de primera mano el trabajo de programas formativos de cerámica, jardinería y conserjería. Y para finalizar su visita, qué mejor que una ruta por alrededor de nuestro pueblo disfrutando de la naturaleza en compañía de los alumnos más mayores.

Gracias a estos días como organización acogedora para mejorar la práctica docente, nuestras socias de Eslovenia han podido conocer diferentes tipos de actividades destinadas a su alumnado e intercambiar opiniones. Una experiencia muy gratificante que hemos compartido con nuestros compañeros, y que si no fuera por el programa Erasmus + no hubieran podido realizar.

Nuestra acreditación 2022-1-ES01-KA121-SCH-000055371 está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este artículo/ noticia es responsabilidad exclusiva del (CPEE Miquel Burguera) y ni la Comisión Europea ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que se pueda hacer de la información aquí difundida.

